

美しが丘公園 校外学習(1年)

友達とふれあう

5月23日(水)に美しが丘公園へ行ってきました。

初めての校外学習なので少し緊張していましたが、あざみ野駅まで友達と離れないように気を付けて歩いたり、静かに電車に乗ったりすることができました。公園では、シーソーやブランコ、ロケットハウスの室内アスレチックなど、たくさんの遊具で楽しく遊びました。

どの場面でも子どもたちは公共のマナーを守り、友達と協力して活動することができました。自分たちで決めた目当て「みんななかよく たのしく やくそくをまもって こうどうしよう」を実践でき、成長を感じました。



静かに並んで電車の到着を待っています。

交通安全教室(3年)

地域とふれあう

6月14日(木)交通安全教室で、3年生が自転車の安全な乗り方を学びました。

青葉警察署の方を講師に迎え、交通安全母の会の方や保護者の方にお手伝いいただきながら、実施することができました。

自転車で道を走る時は、左を通行することや、小学生は自転車で歩道を走行してもよいこと等のルールや、出発前には、「右・左・右・後ろ」の安全確認をすることの大切さを教わりました。



点検の合言葉

| | | | | |
|----|----|----|---|----|
| ⑤ | た | は | し | へ |
| | | | ゃ | る |
| ブ | タイ | ハン | 車 | ベル |
| レー | ヤ | ドル | 体 | |
| キ | | | | |

点検の仕方も教えていただきました。

「授業についてのアンケート」結果報告

土曜参観(6月)

6月の土曜参観の折にご協力いただいた「授業に関するアンケート」の集計結果をお知らせします。ご多用の中、例年よりもたくさんの方に回答していただき、本当にありがとうございました(アンケート総数198)。職員一同、よりよい授業を目指して、取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

| 設 問 | そう思う | どちらかといえば そう思う | どちらかといえば そう思わない | 思わない |
|---|------|------------------|--------------------|------|
| 子どもたちが興味・関心をもてる授業でしたか。 (課題提示のしかた、場の設定など) | 163 | 33 | 2 | 0 |
| 子どもたちが本日の学習内容を理解し、進んで取り組める授業でしたか。 | 148 | 44 | 6 | 0 |
| 子どもたちは、友達と関わり合いながら学習を進めていましたか。 | 146 | 48 | 4 | 0 |

自由記述欄より

- ・子どもが楽しめることをたくさん折り込んだ授業でした。
- ・集中力を途切れさせない工夫があり、毎日成長させていただいていることを感じました。
- ・子どもたちが積極的に発表する姿を見られました。
- ・固定の子どもだけが発言するのではなく、どの子も発言できるようになってほしいです。
- ・参観者が多く、教室内に入れなかったのが残念でした。